

菊川本川 河川愛護モニター連絡受発信簿

発信・日時 平成29年8月5日 10:00

発生・発見日時 平成29年 8月 5日 6時 00分頃

河川名 菊川水系 菊川

場所 右岸

内容

おはようございます。塩田悪水樋管部のゴミが気になり見てきました。ついでに周囲の気になりました所もご報告致します。

写真1, 2 菊川河口の潮騒橋下に立入り規制の様な区域が設けられていました。

これは潮騒橋の防護柵の取替工事の安全確保（落下時）のためなのでしょう。区域制限部に何らかの表示があると判りやすいと思います



1



2

写真3 菊川右岸潮騒橋上100m部分の護岸コンクリートの平面部にゴミがひとつもありませんでした。従来、流木やゴミのたまり場でしたが最近とても綺麗です。伝聞によりますと右岸・左岸共に環境ボランティアの方々が定期的にゴミ拾いをしてきているそうです。



3

写真 4, 5, 6 菊川右岸天端の草刈りをありがとうございます。

天端幅が50cm程広がった気がします。毎朝散歩されている方も大変気持ち良いそうです。



4



5



6

写真 7, 8 菊川右岸塩田悪水樋管部のゴミが少なくなりました。



7



8

菊川本川 河川愛護モニター連絡受発信簿

発信・日時 平成 29 年 8 月 14 日 11 時

発生・発見日時 平成 29 年 8 月 13 日 16 時 0 分頃

河川名 菊川水系 菊川

場所 右岸

内容

ここ数日、曇天が続きましたので午後は散歩・ジョギングが気持ちよく菊川周囲を見て回れます。

1. 菊川右岸 奥側に見えるのは国安橋

注意看板表示の周囲のみ草刈りされていませんが何故でしょう？



2. 菊川右岸 奥側に見えるのは菊川橋

綺麗に草刈りされていますが先日完成したばかりの側溝に刈った草が埋まっていました。



3. 菊川右岸 奥側に見えるのは新田側樋門

手前の置きブロックに廃棄タイヤがありました。



4. 菊川右岸 奥側に見えるのは2.6kmポスト

大変綺麗に草刈りされています。ここは抜け道として通行車両があるの
ですが見通しが良くなり安全性が向上したと感じました。

手前の鉄製ポールが曲がっていましたが何に用いられていたのかな？

今まで気づきませんでした。



【平成 29 年 8 月 24 日】

菊川本川 河川愛護モニター連絡受発信簿

発信・日時 平成 29 年 8 月 24 日 午前 10 時

発生・発見日時 平成 29 年 8 月 23 日 15 時 30 分頃

河川名 菊川水系 菊川

場所 右岸

内容

まだまだ暑い日が続きますね！

8/14モニター連絡内容に対しまして早速、対処して頂きありがとうございました
大変綺麗になっておりました。

1.、2. 綺麗に草刈りありがとうございます。ゴミのポイ捨ても減ります

3. 奥側に見えるのは菊川橋です。秋の装いか川面にトンボの乱舞。



1



2



3